

**Le Président, les entraîneurs et les officiels vous souhaitent une excellente année 2015. Que celle-ci vous apporte et nous apporte de beaux résultats sportifs et surtout une pléiade de titres et de podiums.**

### **Championnats Départementaux de cross le 11 janvier à Sin le Noble.**

Très belle journée ensoleillée et peu venteuse pour ce rassemblement de crossmen et crosswomen à Sin le Noble, dimanche dernier. Un parcours excellent, bien préparé, une organisation de maître ont permis aux concurrents de s'exprimer dans les meilleures conditions. Le constat est sans appel : les années se suivent et se ressemblent. Aucun sans titre, un seul podium individuel et quelques places honorables et quand même 5 podiums par équipes.

Blessée en 2014, Prescilia DUPONCHEEL reprenait contact avec la compétition ce dimanche. Prescilia reconnaît avoir mal jaugé sa forme en partant trop vite. Elle l'a payé cher vers la fin mais a réalisé malgré tout un résultat satisfaisant en s'emparant de la 2ème place au cross court féminin.

Les places d'honneur concernent la cadette Margaux SIERACKI (5ème), les cadets Nicolas CABAYE (11ème) et Joseph MALFAISAN (16ème). Au cross long, Caroline VARRASSE et Corinne DORNY se classent respectivement 11ème et 15ème tandis que Romain CARETTE parvenait à prendre une très belle 6ème place. Les vétérans se maintiennent à leur niveau dans l'ensemble : Mohamed TAGHLI se classe 10ème et David LEMENY progresse à la 11ème place.

Les résultats par équipes sont corrects mais aucun titre pour le club, là également. Cinq podiums qui reviennent aux cadets, aux cadettes, aux séniors du cross long pour la deuxième marche et aux séniors et espoirs féminins du cross court et du cross long pour la troisième marche.

**Nous attendons les Championnats Régionaux, à Fourmies le 25 janvier pour évaluer le**

**niveau réel des ustiens.**